

Comunicado a la opinión pública

Bogotá, 21 de mayo de 2024 (@UNGRD). Sobre las declaraciones realizadas por la senadora de la República, Andrea Padilla Villarraga, sobre los casos de maltrato animal en el municipio de Maicao, en el departamento de La Guajira, la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres (UNGRD) se permite informar a la opinión pública lo siguiente:

1. La UNGRD rechaza tajantemente las declaraciones de la Senadora en las cuales pretende vincular a la Entidad y al director, Carlos Carrillo, en los casos aberrantes de maltrato animal en el municipio de Maicao, La Guajira. Desde la entidad nunca se ha dado, ni se dará la instrucción de usar animales para cumplir labores misionales.
2. La entidad condena todo tipo de violencia contra los animales a nivel nacional y reitera como parte de su misionalidad el compromiso de proteger a todos los seres vivos.
3. La información usada por la senadora Padilla para respaldar su denuncia, obedece a un artículo publicado en marzo, cuando se estaba dando la transición en la dirección de la Unidad.
4. La nueva administración de la UNGRD impulsa un riguroso proceso de reestructuración y avanza en la toma de decisiones que permitan la distribución de agua potable a las comunidades vulnerables de La Guajira.
5. Carlos Carrillo Arenas desde el momento de su posesión como director general de la UNGRD, junto con su equipo de trabajo, ha denunciado los presuntos hechos de corrupción en el departamento.

Finalmente, la UNGRD invita a los distintos sectores políticos y sociales del país a no instrumentalizar las legítimas necesidades de las poblaciones, ni el sufrimiento de los animales, para beneficio político propio y conmina a la Senadora a instaurar las denuncias ante las autoridades correspondientes.